



今年も除草作業・愛校作業、誠にお世話になりました! ～美しい環境で前期後半スタート～

今年も、7月20日（日）はPTA役員さんによるキビ畑の除草作業、8月24日（日）は児童たちも一緒に愛校作業を実施していただきました。夏の間にどんどん生い茂っていく草を見て、「これは大変だ・・・」と思っていたところでしたが、おかげさまで環境を整えることができました。早朝から、また、暑い中での作業でしたが、お疲れ様でした。本当にありがとうございました。



バックネット裏も



運動場の土面もきれいに



大人も子供も一生懸命

前途洋々

まだまだ残暑は続きますが、前期後半もよろしくお願ひいたします！

保護者の皆様、地域の皆様の見守りやご指導のお陰で、今年も休み中の事故や事件等の連絡はありませんでした。これも、皆様の見守り・ご指導の賜です。心より感謝申し上げます。ただし、今年も全国ニュースでは、悲しい事故のニュースが立て続けに聞かれました。夏休み前に学校だよりでもお話ししていた水難事故のニュースも、残念ながら多く報じられました。今後、水の事故ばかりではなく、児童たちが安心・安全な毎日を過ごせますよう引き続き見守りをお願いいたします。

さて、前期後半の始まりの集会では、夏休み前に話をしたことを再度児童たちに話しました。今後、このことを更に意識して行動にうつす時間を増やしてほしいからです。

○ 実りの秋に向け、学習・行事に力を尽くそう

まだ暑いので実感がわからないと思いますが、これから実りの秋をを迎えます。大きな行事なども、12月までたくさん続いていきます。一人一人が一生懸命学習に励み学びを深めること、行事では自分の役割を精一杯果たすことを忘れずに実行してもらいたいと思います。自分自身を成長させることができる秋に。

○ 地域でのあいさつ、校内でのあいさつをしっかりやっていこう

あいさつは上手になってきていますが、「いつでも、どこでも、自分から」できるように意識してほしいです。

○ 学級、学校で使っている「言葉」を見直して、行動にうつそう

嫌な言葉や態度で人に接していないか見直してほしいと思います。言葉はその人の内面を表します。「これは乱暴だな」「聞きたくないな」「言われたくないな」という言葉を使わないことです。自分では言っていないつもりでも、案外使っているかもしれません。言葉が乱暴になることは、多くの子どもたちにあるようです。お部屋のお掃除をするように、言葉の環境も整えましょうと話しました。言葉も「環境」です。ネットの世界でも同じことが言えます。オンラインゲームでのトラブルの原因にもなっています。ちくちく言葉や乱暴な言葉の「おそうじ」をやって行ければと思います。

